

Sulemento de IMPERIO dedicado a la Comarca de BENAVENTE

NUEVA ESPAÑA

IV EPOCA - Número 965
JUEVES, 11 DE ENERO
de 1962

AQUI CASTILLA

EL DIA Y EL TIEMPO

Riesgo de precipitaciones

HOY, JUEVES, 11 DE ENERO DE 1962

SANTORAL.—Santa Honorata y la Venerable Sor María de Jesús, de Alcalá. Santos, Higilino, Silvio, Pedro, Severo, Lencho, Alejandro, Servio, Teodosio, Palomino, Anastasio, Donato, el Beato Juan Consorcino y el Venerable P. Juan García de la Concepción.

EL SOL sale a las 7 h. 38 m. y se pone a las 17 h. 8 m.

DURACION DEL DIA: 9 horas y 30 minutos.

REFRAN.—Enero veranero, ni para el pajaro ni para el granero. Este refrán es un calco o una réplica de «Enero veranero? Ni paja ni grano». No es que esté sucediendo ya en los diez días pasados del mes, pero se acerca bastante a esa absurda situación, en la que no se sabe qué hacer, ni cómo acometer la empresa del campo, porque, por más que se lo proponga, no puede cambiar una situación, por más que se lo proponga.

En los meses de invierno los predios están preciosos. Las gentes de la capital pueden observarlos dándose un paseo por las afueras. Verán cómo verdea el campo. Existe una anticipación aterradora en los sembrados y las plantas, altísimas para la estación, no presagian nada bueno. Leíamos ayer una estadística a propósito de la situación de los cereales en España. Celebramos que en otras regiones enero y el año sean propicios al campesino. Aquí no es posible decir, ni siquiera insinuarlo. En el Duero tendrán que entrar este año las ovejas a comer verde, pero, ¿cuándo, si ahora no las deja pasar el agua y con ella quedaría destruido todo? Por eso el refrán tiene razón: no calor, ni para el pajaro ni para el granero.

CONSUMO DE CARNE.—Fuera de la carne aviar—de pollo o gallina, pavo, pato, codorniz, perdiz, etc.—y la de leporidos, que no es mucha la que se consume, desgraciadamente, la Secretaría General Técnica del Ministerio de Agricultura ha publicado un resumen estadístico de la producción de carne, en la que se observa un aumento considerable en el gasto. El peso en canal del ganado sacrificado fue de unas 1.500 toneladas, cifra cortísima, teniendo en cuenta que sólo el capítulo de manzanas particulares sobrepasó la respetable cantidad de cincuenta mil toneladas.

El aumento de productos ganaderos—bovino, ovino y aun equino—y la baja de otros de menor vigor y fuerza contribuyen a un alza en proteínas que, indudablemente, señala una sana curva ascendente en la línea de alimentación, después de nuestra guerra.

EL TIEMPO.—Ayer, cuando empezaron a caer las primeras gotas de agua, estaba escrita la nota sobre el tiempo, y como iba dirigida al corazón de las nubes y el disparo hizo impacto, no hubo lugar a rectificación. El tiempo sigue tan perverso como nunca lo fuera, y a medida pareciera mal que, lo contrario que sucede en ciertas primavera, vendría estupidamente rogar que pidiera agua en rogativas, vendría estupidamente rogar que pidiera agua.—DIOSCORIDES.

Predicción para el jueves, día 11: Cielo cubierto o casi cubierto en la mitad norte con riesgo de precipitaciones, preferentemente en el Cantábrico, Duero y Castilla la Vieja. Régimen de vientos racheados del Oeste en la mitad norte y Extremadura. Cielo con claros en Andalucía sudeste, Levante y Cataluña. Temperaturas suaves.

Temperaturas extremas: Máxima de 21 grados en Alicante, Castellón y Málaga. Mínima de cero grados en Pamplona.

Las extremas de Madrid han sido de 11,6 grados de 16 a 18 horas, la máxima, y de siete grados a las cero horas, la mínima.—Cifra.

De jueves a jueves

Con la festividad de los Reyes Magos se acabaron los días de jolgorio y desgaste para el cuerpo y el bolsillo. Después de la tempestad siempre llega la calma. Y bien le viene ésta al cuerpo y al presupuesto hogareño. ¡Con lo largos que son los meses para cobrar y lo cortos que resultan para gastar!

Pasaron también (y éstos sí que han dejado una huella dolorosa y amarga) los días dramáticos y angustiosos de la imponente y demoleadora riada que inundó y convirtió en un barroso mar la rica y fértil campiña benaventana y comarcana. El saldo del año 1962 no ha podido ser más antipático y perjudicial. Si esa primavera «diabólica», a las pocas horas de enero, no ha podido ser más sonora y angustiosa para esta sufrida (y algo abandonada) provincia de Zamora. Las aguas devastadoras (en unas horas son capaces de estropear el fatigoso y duro laboreo de varios meses) pusieron un nudo en las gargantas de todos los zamoranos.

Aquellas oleadas de barroso caldo resultó un «aguinaldo» pavoroso y demoníaco. Esperamos que el nada simpático y alegre año 1962 cambie de «fisonomía» y emplee otros modos y «métodos» que nos hagan olvidar su primera «diabólica». Su obligación de «personas bien educadas y agradecidas es portarse muy bien con nosotros, pues a él se le recibió con todos los honores y con sano humor y fuerte alegría, a pesar de que llegó a este mundo (por lo menos en nuestra provincia) con no muy buenas intenciones y queriendo «aguarnos la fiesta» con el envío de líquido y más líquido durante horas y más horas...

Así que, amigo 1962 (te consideramos amigo, no obstante tu fea «faena»), a portarse bien, de ahora en adelante, con esos campos y esas cosechas que germinan (empapadas en agua) en las entrañas de la tierra. Envía tus rayos de sol como saludo de perdón, a esos labriegos que hoy sufren y padecen bajo el peso de la desgracia y el dolor. Tú por un lado (año 1962) y nuestro Estado por el otro, podrías hacer que la fe, la alegría y el bienestar vuelvan a aletear, con ansias de vida, por estas castigadas tierras zamoranas...
DON IMPOSIBLES

CABALGATA DE LOS REYES MAGOS Brillante desfile por las calles de la ciudad

Un año más y gracias al esfuerzo desplegado por el Frente de Juventudes, Benavente ha podido presenciar el maravilloso desfile de la Cabalgata de los Reyes Magos, la cual recorrió las siguientes calles y plazas de la ciudad:

General Mola, Plaza Núñez Granés, José Antonio, Plaza Calvo Sotelo, Plaza Onésimo Redondo, Obispo Regueras, Doña Luisa Mozo, Plaza España, Encarnación y Avenida General Primo de Rivera.

La Cabalgata, fue organizada por la Delegación Local de Juventudes y patrocinada por la acreditada industria «Michaisa». La iluminación de las carrozas corrió a cargo de la conocida Casa Pintado.

El itinerario de la Cabalgata y las visitas de los Reyes Magos a los centros benéficos fue

EDICTO

DON GUMERSINDO CARRACEDO FUENTE, JUEZ DE PRIMERA INSTANCIA DE LA CIUDAD DE BENAVENTE Y SU PARTIDO, HAGO SABER:

Que en este Juzgado se sigue expediente de dominio instado por el procurador de los Tribunales don Luis María García Saludes, en representación de doña María y doña Consuelo de Castro López, mayores de edad, casadas, sin profesión especial y vecinas de Benavente y de Madrid, respectivamente, sobre reanudación del tracto registral interrumpido de la siguiente finca:

«Una casa en la ciudad de Benavente y su calle de Herreros, número sesenta y seis, de ochenta y cuatro pies de longitud por cuarenta y dos de latitud, o sean tres mil quinientos veintiocho pies cuadrados, que linda por la derecha con casa de Elías Paramio, que fue de José Paramio; izquierda, con otra de los herederos de Ignacio Colino; y espaldas, con otra de los de Manuel Badallo, con otra de los de Buenaventura Piñero y con calle de Francos.»

Actualmente tiene la siguiente descripción:

«Casa en el casco de Benavente y su calle de Obispo Regueras, número 21 (antes calle de Herreros, número 66), compuesta de habitaciones altas y bajas, de ochenta y cuatro pies de longitud por cuarenta y dos de latitud, o sean tres mil quinientos veintiocho pies cuadrados, equivalentes a doscientos sesenta y seis metros cuadrados. Linda por la derecha entrando con casa de Nicolás García, antes de Elías Paramio; izquierda, con casa de Pedro y Jacoba Colino (antes herederos de Ignacio Colino) y de Antolín Barrios, hoy sus herederos; espaldas, con casa de Ramona Badallo (antes herederos de Manuel Badallo), de Antolín Barrios (antes de los de Buenaventura Piñero), que después fue de Angela Moretón) y con calle de Francos; y frente, con calle de su situación.»

En dicho expediente se ha acordado convocar por medio del presente a todas aquellas personas ignoradas a quienes pueda perjudicar la reanudación del registral interrumpido solicitada, a fin de que dentro del término de diez días puedan comparecer ante este Juzgado alegando lo que al derecho de cada una de ellas convenga.

Dado en Benavente, a 29 de diciembre de 1961.

Trofeo fotográfico ganado por nuestro paisano Agustín García G. Talavera

Nuestro paisano y amigo, Agustín García G. Talavera, oficial de la sucursal del Banco Central en Benavente, lo mismo lanza con habilidad de maestro la cucharilla o la mosca artificial en busca de la exquisita y voraz trucha (y se gana un premio frente a expertos cañistas), que dispara su «Lelka» para captar objetivos y planos maravillosos.

Ultimamente, y en un concurso fotográfico nacional, organizado por el Grupo de «Educación y Descanso» del Banco Central, de Barcelona, ha obtenido el quinto premio, consistente en una hermosa copa donada por don Pedro Calí Marés.

La fotografía que obtuvo tan valioso trofeo llevaba como lema «Esperando su turno».

En este interesante certamen fotográfico obtuvieron premio veinticinco concursantes.

Felicitemos cordialmente a nuestro paisano y amigo Agustín García G. Talavera por ese triunfo obtenido en materia tan difícil cual es el arte fotográfico.

¡TRABAJADOR!
El primero de octubre ha entrado en vigor el Seguro de Desempleo. Entérate si eres afiliado por tu patrono, en previsión de que algún día necesites sus prestaciones.

Anuncie en este diario

PULSO DE BENAVENTE

Biblioteca Municipal

Creo que fue en el pasado abril cuando acordó nuestro Municipio gestionar un local para instalar

Triduo a Jesús Nazareno

Durante los días 12, 13 y 14 del presente mes se celebrará un solemne triduo, organizado por la Cofradía de Jesús Nazareno, en la iglesia parroquial de Santa María la Mayor.

Este triduo a Jesús Nazareno dará comienzo a las ocho de la noche y ocupará la sagrada cátedra un elocuente orador sagrado.

Gotas de humor

«Año nuevo, vida nueva... ¡Sí, sí! Pero el adagio no tiene nada que ver con el abrigo que tenemos: Este sigue siendo el mismo que estrenamos en el año 1949...»

Tal y como está hoy la vida, la «caza de maridos» se está poniendo tan difícil como la del león... Pero más...

No decimos que el cine español sea malo. No. Pero lo pensamos...
Ni tampoco decimos que cierto cine de ciertos países sea malo. No. Pero lo sabemos...

Los hombres afeeminados nos producen alergia a cien metros de distancia. Y las mujeres «emasculinizadas» nos dan alergia y lo otro...

Que aquella película fuese mala de principio a fin, pase. Pero que además el galán joven resultase «de durs» y con cara de idiota, ¡eso no pasa!

El profesor preguntó que qué tal estaba de historia... Y el niño respondió que la que estaba fuerte en eso era su mamá, que sabía al dedillo «la historia» de todos los vecinos del barrio...

El día que a las mujeres les dé por fumar puros, en vez de pitillos, los bares no tendrán más remedio que aumentar el servicio de ventiladores...
AGUSTIN VAZQUEZ

Crónica de Salamanca

Premios extraordinarios del Doctorado

En su última reunión la Junta de Gobierno de la Universidad de Salamanca, cumpliendo un trámite establecido por orden ministerial de 12 de abril de 1961 ha confirmado las concesiones de Premio Extraordinarios del Doctorado, propuestas en su día en las distintas Facultades. En su virtud se concede el Premio Extraordinario del Doctorado a las meritorias de los siguientes doctores de la Universidad salmantina:

Facultad de Ciencias.—Curso 1958-59: Señor don Amador Angoso Catalina; cursos 1959-60 y 1960-61: Señoritas doña María Sánchez Camazano y doña Inés Sánchez Bellido.

Facultad de Derecho.—Curso 1958-59: Señor don Enrique Freijo Balsebre; curso 1959-60: Señor don Antolín Mellado Pollo y señor don Roger Vines Marros; curso 1960-61: Señoras doña María Antonia García Álvarez y señor don Buenaventura Nava Pechero.

A BENEFICIO DE LA CAMPAÑA DE NAVIDAD
En sesión única se ha proyectado con objeto de recaudar fondos para la Campaña de Navidad, la interesante película «Can-Can», film ofrecido de modo desinteresado por la distribuidora y por la empresa del Cinema Salamanca.

CONFERENCIA DE JESUS VASALLO

Ante un selecto público que llenaba totalmente la sala de exposiciones de la Escuela de San Eloy, pronunció su anunciada conferencia como presentación a la obra del artista gallego José Francisco, el brillante escritor y periodista, don Jesús Vasallo, director del periódico «Libertad» de Valladolid.

Presidieron el acto con el director de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Salamanca, don Jesús Avila, varios consejeros y otras personalidades. Hizo la presentación del conferenciante el consejero don Julio Ibañez, quien, breve y acertadamente, destacó la personalidad del señor Vasallo, cuya conferencia constituyó un alarde de belleza literaria y de oportunidad en el juicio. Al final fue calurosamente aplaudido.

LA BOLSA

Cotizaciones de Madrid

FONDOS PUBLICOS.—Interior, 93; Exterior, 103; Amortizable 4% noviembre 1961, 106,25; idem junio 1963, 105,25; 3,5% julio 1961, 104,25.
CORPORACIONES PUBLICAS.—Colonización, 100; Reconstrucción Nacional, 104,75; Renfe, 104,75.
CEDULAS.—Hipotecarias: 4,5% B, 88,5; idem exentas, 99,5; Crédito Local al Interprovincial, 102; idem Lotes 42-44, 104,75; idem 49-52, 103,25.
BANCOS.—España, 723; Exterior, 390; Hipotecario, 338; Central, 876; Español de Crédito 948; Hispano Americano, 783; Bérico, 481; Mercantil, 316; Popular Español, 480.
ELECTRICIDAD.—Viejo, 223; Lores's, 188; Reunidas de Zaragoza, 148; Fenosa, 215; Hidroeléctrica del Cantábrico 180; Chorro, 160; Hidroeléctrica Española, 306; Iberduero, ordinarias, 375; idem nuevas, 371; Nansa, 131; Sil, 208; Sevillana, 191; Unión Eléctrica Madrileña, 210,5.
ALIMENTACION.—Aguila, 619; Azucarera, 199; Ebro, 560.
CONSTRUCCION.—Hidrociivil, 106,5; General Española, 70; Dragados, 283; I, Metropolitano, 158; I, Urbis 88; U, Metropolitano, 640.
INVERSIONES.—Industria y Navegación, 136.
MINERAS.—Rif, 445; Felguera, 210,5; Guindos, 91; Ponferrada, 868.
MONOPOLIOS.—Arrendataria de Petróleos, 198; Tabacalera, 220.
NAVEGACION.—Constructora Naval ordinaria, 155.
PAPELERAS.—Española, 438.
QUIMICAS.—Explosivos, 365; Hidro Nitros, 187,5; Española de Petróleos, 555; Unión Química, 312; Resinera, 218.

Crónica de Segovia

REUNION DE LA JUNTA PROVINCIAL DE CONSTRUCCIONES ESCOLARES

Bajo la presidencia del gobernador civil, don Juan Murillo de Valdivia, celebró sesión plenaria la Junta Provincial de Construcciones Escolares. La Presidencia expuso la forma en que se desarrolló la subasta de las obras escolares celebrada el día 4 del corriente mes, y una vez oído el informe del Abogado del Estado, presente en la sesión, se tomó el acuerdo de ratificar los acuerdos adoptados por la Mesa de la subasta con referencia a protestas formuladas ante la misma por contratistas presentes en dicho acto. Se acordó igualmente elevar petición a la Superintendencia para que autorice la adjudicación directa de las obras escolares desiertas entre contratistas con garantías morales, económicas y profesionales. Por último, y a la vista de la orden de la Junta Central de Construcciones Escolares, de 14 de diciembre último, concediendo un segundo complemento de crédito de 3.058.744,12 pesetas para el año 1961, se acuerda la confección de un segundo presupuesto adicional de 1961, de conformidad con las instrucciones recibidas.

«Bajo la presidencia del gobernador civil, don Juan Murillo de Valdivia, celebró sesión plenaria la Junta Provincial de Construcciones Escolares. La Presidencia expuso la forma en que se desarrolló la subasta de las obras escolares celebrada el día 4 del corriente mes, y una vez oído el informe del Abogado del Estado, presente en la sesión, se tomó el acuerdo de ratificar los acuerdos adoptados por la Mesa de la subasta con referencia a protestas formuladas ante la misma por contratistas presentes en dicho acto. Se acordó igualmente elevar petición a la Superintendencia para que autorice la adjudicación directa de las obras escolares desiertas entre contratistas con garantías morales, económicas y profesionales. Por último, y a la vista de la orden de la Junta Central de Construcciones Escolares, de 14 de diciembre último, concediendo un segundo complemento de crédito de 3.058.744,12 pesetas para el año 1961, se acuerda la confección de un segundo presupuesto adicional de 1961, de conformidad con las instrucciones recibidas.»

EN BILBAO

Bilbao, 10. — Cotizaciones de la Bolsa:

FONDOS PUBLICOS.—Amortizable 4% 1951, 105,75; Interior, 96, 93,50; ACCIONES.—Banco Bilbao, 943; derechos, 238; Guipuzcoano, 742,50; Hispano, 783; Vizcaya, 985; derechos, 295; Banesto, 955; FF. CC. Vascongados, 122; nuevas, 145; Aznar, 230; derechos, 47; Bilbaína, 155; Viego, 220; R. Zaragoza, 146,25; nuevas, 140,25; Fenosa, 215; Española, 307; nuevas, 293; Iberduero, 374,50; U. E. Madrileña, 212; Rif, 440; Española del Cinc, 153,50; cupones, 28; Sierra Menera, ordinarias, 320; Hormos, 240; nuevas, 220; Auxiliar Ferrocarri-les, cupones, 40; Basconia, 335; nuevas, 1.300; Babcock, 382,50; nuevas, 1.280; Euskalduna, 199,50; Olarra, 230; Santa Bárbara, 135; Mondragón, 407,50; nuevas, 1.800; Naval, 154; Azucarera, 202; cupones, 82; Ebro, 550; cupones, 95; Bodegas Bilbaínas, cupones, 90; Campsa, 199; Cervecería del Norte, 137; Telefónicas, 207; Fecsa, 136; Insular del Nitrógeno, 162; Nicas, 148; Papelería, 443; Sefanitor, 350; Sniace, 307; Insa, 134; Vascos, nuevas, 325; Químicas, 311.



+ producción

- precio

DESDE AHORA

el tractor HANOMAG BARREIROS R 438

NORMAL DE 40/43 HP	173.500	PESETAS
ESPECIAL DE 42/46 HP	177.500	PESETAS

ÚNICAMENTE ... y con garantía real!

HANOMAG BARREIROS

porque:

- Sus VENTAS son más elevadas
- Su PRODUCCION aumenta sin cesar
- Su RENDIMIENTO no tiene igual
- Su ECONOMIA es incomparable
- Su COSTO por CV de fuerza real es mínimo

NEUMATICOS		
	Delanteros	Traseros
Normal	5.80-16	11-28
Especial	6.00-20	11-36

TRACTORES DE CARACTERISTICAS INIGUALABLES

DISTRIBUCION GENERAL PARA ESPAÑA sale

AGENCIA VICTOR GALLEG0, 6 T. 1959 ZAMORA BENAVENTE

GENERAL PRIMO DE RIVERA, 33 TEL 514



MOTOR DIESEL DE 4 CILINDROS

Table with 3 columns: Neumaticos, Delanteros, Traseros. Rows for Normal and Especial.

AGENCIA VICTOR GALLEG0, 6 T. 1959 ZAMORA BENAVENTE
GENERAL PRIMO DE RIVERA, 33 TEL 514

EN BILBAO Bilbao, 10. — Cotizaciones de la Bolsa: FONDOS PUBLICOS.—Amortizable 4% 1951, 105,75; Interior, 96, 93,50; ACCIONES.—Banco Bilbao, 943; derechos, 238; Guipuzcoano, 742,50; Hispano, 783; Vizcaya, 985; derechos, 295; Banesto, 955; FF. CC. Vascongados, 122; nuevas, 145; Aznar, 230; derechos, 47; Bilbaína, 155; Viego, 220; R. Zaragoza, 146,25; nuevas, 140,25; Fenosa, 215; Española, 307; nuevas, 293; Iberduero, 374,50; U. E. Madrileña, 212; Rif, 440; Española del Cinc, 153,50; cupones, 28; Sierra Menera, ordinarias, 320; Hormos, 240; nuevas, 220; Auxiliar Ferrocarri-les, cupones, 40; Basconia, 335; nuevas, 1.300; Babcock, 382,50; nuevas, 1.280; Euskalduna, 199,50; Olarra, 230; Santa Bárbara, 135; Mondragón, 407,50; nuevas, 1.800; Naval, 154; Azucarera, 202; cupones, 82; Ebro, 550; cupones, 95; Bodegas Bilbaínas, cupones, 90; Campsa, 199; Cervecería del Norte, 137; Telefónicas, 207; Fecsa, 136; Insular del Nitrógeno, 162; Nicas, 148; Papelería, 443; Sefanitor, 350; Sniace, 307; Insa, 134; Vascos, nuevas, 325; Químicas, 311.